

BAB VII

PENUTUP

A. KESIMPULAN

1. Pada Tahun 2023, Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Karanganyar telah melaksanakan semua program dan kegiatan rutin serta sebagian besar kegiatan teknis urusan wajib bukan pelayanan dasar bidang lingkungan hidup yang direncanakan dengan capaian realisasi anggaran keseluruhan sebesar 95,92% dan realisasi fisik rata-rata 100 %.
2. Dalam rangka pencapaian Indeks Kualitas Lingkungan Hidup, diharapkan semua lini bidang pada Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Karanganyar saling kolaboratif mewujudkan Kabupaten Karanganyar dengan perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup yang semakin meningkat kemajuannya didukung oleh partisipasi aktif masyarakat serta seluruh *stake holders*.

B. SARAN

1. Untuk tahun anggaran mendatang, Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Karanganyar perlu mempertahankan kinerja sehingga realisasi program dan kegiatan dapat tercapai 100% atau mendekati, baik realisasi fisik maupun keuangan.
2. Dalam rangka mendapatkan anggaran dari Dana Alokasi Khusus (DAK) bidang lingkungan hidup, laporan-laporan yang harus dikirimkan ke tingkat provinsi maupun tingkat ekoregion Jawa harus rutin, seperti laporan Indeks Kualitas Lingkungan Hidup serta pengiriman Dokumen Informasi Kinerja Pengelolaan Lingkungan Hidup Daerah (DIKPLHD) sampai ke tingkat pusat.

3. Untuk memantau pelaksanaan kegiatan guna mendukung pelaporan ke instansi vertikal, dalam hal ini Dinas Lingkungan Hidup dan Kehutanan Provinsi Jawa Tengah serta Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan terutama kegiatan teknis bidang lingkungan hidup, maka perlu adanya kegiatan monitoring, evaluasi dan pelaporan kegiatan. Sehingga semua kegiatan dari masing-masing bidang perlu dipaparkan di depan semua aparat Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Karanganyar, dilaporkan capaian bukti fisik berupa dokumen foto dari pelaksanaan kegiatan progress 0%, 50% sampai 100% untuk kegiatan konstruksi dan bukti fisik barang yang dibeli ataupun proses pelaksanaan kegiatan. Monitoring, evaluasi dan pelaporan kegiatan tahun 2023 telah dilaksanakan dan direncanakan untuk ditindaklanjuti hasil evaluasinya pada tahun 2024.

KEPALA DINAS LINGKUNGAN HIDUP
KABUPATEN KARANGANYAR



BAMBANG DJATMIKO, S.Sos., M.Si.
Pembina Utama Muda
NIP. 19711223 199003 1 001